



Initiation à l'italien

publié le 10/11/2023

A l'occasion du Festival des littératures européennes de Cognac, les élèves de terminale du Lycée Jean Hyppolite de Jonzac proposent une initiation à l'italien au public de la médiathèque.

Document joint

 **Initiation à l'italien** (PDF de 354.7 ko)

Les élèves de terminale proposent une initiation à l'italien à la médiathèque de Jonzac.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.